

## **Erik Shuranov (#11)**

**Beitrag von „hacklberry“ vom 3. Juni 2022, 21:01**

Es scheint, dass ne Liquiditätslücke geschlossen werden muss. Ich habe es in nem anderen Thread heute schon geschrieben. Auch ein Kredit und vermutlich auch ne Bürgschaft sind wohl ne Option. Ersteres stand die Tage irgendwo in einem Artikel. Es müssen nicht zwingend Transfererlöse sein. Es ist eben die Frage als wie solvent einen die Bank sieht und wie der Zinssatz ausfällt, oder ob man zur Bodenseebank muss. Es kann schon Sinn machen Shuranov nicht jetzt zu verkaufen. Alles eine Frage des Preises.